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田久保　直子 田畑　弘義
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布施　孝一 平野　高志
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大久保東小 校長
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年間行事予定につ
いて

児童が落ち着いて授業を受けていた。
児童数が３５人いる学級について多いので心配。

協議結果・意見の概要等

会長　布施孝一、副会長　平野　高志

学校運営方針が承認された。
児童の「自己肯定感」「自己有用感」を持たせるために、わかりやすく、楽し
い授業、学年・学級経営の充実、「豊かな心をはぐくむ」教育活動、健康・
安全な生活環境を全職員で実現していくことを伝えた。また、学校ホーム
ページで日々の活動について情報を発信していくよう努めることを説明し
た。

年間行事予定について了承いただいた。
近隣の中学校区の体育祭、運動会の日程の調整を行った上で、本
校における今年度の運動会は、一週遅くしての実施であることを伝
えた。

教育課程について了承いただいた。
教科担任制を高学年を中心に推進していくよう助言をいただいた。
SkyMenuが導入されたことでＩＣＴを活用した授業をより推進していく
ことを確認した。
物価高騰の影響から様々な教材について値上がりしていることについて説明し
た。芸術鑑賞教室の一人あたりの金額について質問があった。今年度の費用に
ついては、県、市と三分割した上での、一人あたりの費用になっていることを説明
した。今後費用負担について検討していく必要があることを協議した。
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